

### ABSTRAK

Usia lanjut adalah suatu kejadian yang pasti akan dialami oleh semua orang yang dikaruniai usia panjang, terjadinya tidak bisa dihindari oleh siapapun. Menua bukanlah suatu penyakit, namun merupakan tahap lanjut dari suatu proses kehidupan dengan berkurangnya daya tahan tubuh dalam menghadapi rangsangan dari dalam maupun luar tubuh. Seiring berjalannya waktu, proses penuaan memang tidak bisa dihindarkan. Keinginan semua orang adalah bagaimana agar tetap tegar dalam menjalani hari tua yang berkualitas dan penuh makna. Hal ini dapat dipertimbangkan mengingat usia harapan hidup penduduk yang semakin meningkat. Dengan adanya peningkatan lansia pada setiap tahunnya, maka lansia pun juga membutuhkan perhatian khusus dalam segala hal, salah satunya adalah berwisata. Pada dasarnya setiap orang selalu membutuhkan kesenangan, karena itulah salah satu kebutuhan yang dibutuhkan setiap orang. Dengan mendapatkan kesenangan, para lansia juga akan mendapatkan kesegaran jasmani dan rohani.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif kuantitatif dengan data kualitatif sebagai pelengkap. Yang dimaksud metode penelitian deskriptif adalah penelitian yang berusaha mendeskripsikan atau menggambarkan, melukiskan fenomena atau hubungan antara fenomena yang diteliti dengan sistem, faktual dan akurat. Penentuan sampling yang digunakan oleh peneliti adalah menggunakan kuisisioner untuk wawancara terhadap lansia. Peneliti menentukan sampling lansia yang bertempat tinggal di Surabaya Utara, tepatnya di Kecamatan Bulak, Kelurahan Komplek Kenjeran dengan Lanjut usia yang berumur 60+ dan mengambil sampel sebanyak 80 responden lansia dengan jenis kelamin laki – laki dan perempuan.

Hasil penelitian ini menunjukkan jenis wisata seperti apa yang digemari oleh para Lanjut usia. Obyek Wisata yang paling di gemari oleh lansia di Surabaya Utara tepatnya di Kelurahan Komplek Kenjeran adalah Wisata Alam yang berhubungan dengan perkebunan yang menghasilkan buah dan sayur - sayuran. Bukan hanya Obyek Wisata Alam yang ada di Surabaya saja, melainkan di Jawa Timur, Luar Jawa Timur dan Juga Luar Negeri. Wisata Alam sangat di gemari oleh para lansia karena memiliki udaranya yang sejuk dan segar dengan pemandangan pepohonan di sekitarnya. Alasan mengapa lansia Surabaya Utara memilih Obyek Wisata Alam adalah daya tarik wisata dan fasilitas – fasilitas yang mendukung di Obyek Wisata tersebut.

Kata Kunci : Pilihan Obyek Wisata, Obyek Wisata Lansia.